

## FOMAG lanza aplicación móvil para facilitar el acceso a trámites y servicios

- Con esta nueva herramienta digital, el Fondo de Prestaciones Sociales del Magisterio ratifica su propósito de ofrecer un servicio más cercano y eficiente a los usuarios.
- Plataformas aliadas como SUIM-Horus y Humano en Línea también tendrán un espacio en esta nueva aplicación, todo al alcance de la mano.

Desde este **junes 14 de julio**, el Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio pone a disposición de sus más de 800 mil afiliados la aplicación **FOMAG Móvil**, una herramienta tecnológica que permitirá acceder a información y servicios clave de manera ágil, segura y sin intermediarios.

La aplicación, disponible de forma gratuita en las plataformas **App Store y Google Play Store**, hace parte del proceso de modernización del Fondo y responde a la necesidad de fortalecer los canales digitales de atención y consulta para el magisterio colombiano.

A través de **FOMAG Móvil**, los usuarios podrán consultar **noticias institucionales, radicar y hacer seguimiento a sus Peticiones, Quejas, Reclamos y Sugerencias (PQRS), ubicar los Centros Administrativos de Salud por ciudad y departamento, así como descargar certificados de afiliación (docente, salud, pensional), certificados de cesantías, embargos, descuentos y comprobantes de nómina**, entre otros documentos.

Adicionalmente, la aplicación ofrece acceso directo a las plataformas **HORUS y Humano en Línea**, y permite la consulta de los Centros de Atención al Usuario, facilitando el contacto con los canales oficiales del Fondo y mejorando la experiencia de los afiliados en la gestión de sus trámites.

*"Esta no es solo una aplicación, es una muestra del compromiso que tenemos con las maestras y maestros del país. Es una respuesta concreta a las solicitudes que hemos recibido por parte de los docentes, quienes han expresado la necesidad de contar con herramientas tecnológicas que brinden información clara, trámites simples y acceso sin barreras"*, afirmó Aldo Cadena, vicepresidente del FOMAG.

Con este avance, el FOMAG ratifica su propósito de ofrecer un servicio más cercano y eficiente, fortaleciendo la relación con el magisterio y sus familias, garantizando el acceso oportuno a la información.